Voltaris Vier Stadtwerke wollen Administrator

[29.2.2024] Vier weitere Stadtwerke aus Bayern und Niedersachsen setzen beim Smart Meter Roll-out und der Gateway-Administration auf Technologien von Voltaris.

Gleich vier neue Stadtwerke haben sich bei der Umsetzung des Smart Meter Roll-outs und der Gateway-Administration für Voltaris entschieden. Mit den vier Stadtwerken aus Bayern und Niedersachsen wächst die Voltaris Anwendergemeinschaft (AWG) kontinuierlich weiter. Das teilte das Unternehmen mit. Ausschlaggebend für die Zusammenarbeit waren das umfassende Leistungspaket für den intelligenten Messstellenbetrieb (iMSB), die individuelle Betreuung auf Augenhöhe, die langjährige Expertise im Messstellenbetrieb sowie der Fokus auf Zukunftsthemen wie Schalten und Steuern in der Niederspannung. Die neuen Stadtwerke-Partner, darunter die Stadtwerke Altdorf bei Nürnberg, arbeiten von Anfang an aktiv in der AWG mit. "Neben dem kompletten Leistungspaket aus einer Hand hat uns vor allem die individuelle Beratung und Betreuung auf Augenhöhe überzeugt", sagt Jörg Paulus, stellvertretender Leiter Stromversorgung bei den Stadtwerken Altdorf. Das kommunale Unternehmen versorgt seine rund 10.000 Kundinnen und Kunden seit über 125 Jahren zuverlässig mit Strom und Wasser. Nach dem Startschuss Anfang Februar 2024 geht es nun direkt an die Umsetzung der Prozesse des intelligenten Messstellenbetriebs. Dabei profitiert das Stadtwerk von den bisherigen Roll-out-Erfahrungen und den von Voltaris entwickelten Anwendungshilfen: Dem Arbeits- und Prozesshandbuch sowie dem Montagehandbuch, das die einzelnen Installationsschritte der intelligenten Messsysteme abbildet. So wird kein wichtiger Arbeitsschritt vergessen. (ur)

https://www.Voltaris.de

Stichwörter: Smart Metering, VOLTARIS, Stadtwerke Altdorf

Bildquelle: Voltaris

Quelle: www.stadt-und-werk.de